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1777 Dionne IV, No. 666.
1794 A new and Correct Map of the Province of Quebec with 

the Adjacent States ana Provinces from the French Surveys. Con 
nected with those made by Captain Carver and other officers .. 
London, Laurie and Whittle, 12 th. may 1704. Inset.
Montreal or Ville Marie 27^x22. Holmden, No. 851.

No. 63 1796 Plan de la ville de Montréal par louis Guy, arpenteur
juré, 1796. Manuscrit conservé au Séminaire de Montréal. Dion­
ne IV, No. 764

No. 64 1801 Plan de la vill et cité de Montréal avec les projets d’ac
croissements, dans 1 étendue qui lui a été fixée par Proclamation 
de Son Excellence, Alured Clarke, Ecr, alors Lieutenant-Gouver­
neur de cette province, fait etc. par Louis Charland...avec renvois 
montrant les noms des propriétaires des emplacements des Fau­
bourgs et ue la Pointe à Callière. Dionne IV, No. 7^0. Manus­
crit déposé au Palais de Justice de Montréal, 44^x62.

No. 65 1801 Cité de Montréal autrefois Ville Marie Nouvelle France
à Paris 1758. Note : Buildings marked are not in the ori 
ginal map, but are additions made up to 1801. Bishop & Co. 8J^x 
5%- Dans New Dominion Monthly, décembre 1867.

N°- 66 1802 Plan of the Town and Fortifications of Montreal She­
wing the Reserves now proposed to be made for military purposes 
1802. Al.-o shewing the incroachments which have been made on 
the King’s Ground as stated by John Collins Esqr. Deputy Sur­
veyor General in 1768 and by Capt, Humfreys, Engr. 1799. Sub­
mitted by Got her Maun, Coll, commaugd, RI Engr, Québec n nov 
1802. Holmden No. 628.

No 67 1803 Plan des fortifications de la ville de Montréal, avec les
Réserves intérieures et extérieures représentant les différentes 
piétations faites sur les dites réserves ; fait par ordre et d’après les 
instructions de MM. les commissaires nommés en vertu etc par 
Louis Charland... Montréal, janvier 1S02. Dionne I > , no 784, dit 
que ce plan manuscrit est la propriété de la ville de Montréal. M. 
McLennan a écrit qu’il lui appartenait.Depuis,ce monsieur est décé 
dé et ses héritiers croient que le plan.est disparu. Il y en a une re­
production gravée dans le Board of Trade Semi-Centeunial Report 
et Une photographie au château de Ramezay.

No. 68 1803 View of Montreal in 1803 shewing the old walls on the
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